ミツバチコラムハチ博士の。4

京都学園大学 バイオ環境学部 坂本文夫教授

ル公園ではマロニエの

りをミツバチが乱舞

トチノキとマロニエ

ます。五月頃に数十個の白いする巨木として親しまれていが、湿気の多い谷あいの場所が、湿気の多い谷あいの場所が、湿気の多い谷あいの場所が、湿気の多い谷あいの場所を好み、半球状の樹冠を形成ります。

ませています。

ます。五月頃に数十個の白い小さな花が円錐花序を形成し小さな花が円錐花序を形成し小さな花が円錐花序を形成し小さな花が円錐花序を形成しかに山蜜の筆頭に上げられまなに山蜜の筆頭に上げられまなで、五月頃に数十個の白い

白、ピンク、赤と華やかで街な交配種があり、花の色も地で栽培されています。色々ですが、ヨーロッパを始め各工)があり、ギリシャが原産エ)があり、ギリシャが原産とイヨウトチノキ(マロニセイヨウトチノキの近縁種に

をたくさん見かけま

リュクサン

五月の連休にパリの都市養蜂を視察すの都・大の重要な蜜源で見かれているまの花はでいます。朝になっています。朝になっています。朝になっています。朝になっています。朝になっています。朝になっているまの強失の強失で調かれているまりが、マロニエの並木に吸室になっているまりが、マロニエの花はいのでは、カー・

られませんでした。 ら良いのに、 でも蜜源になるトチノキや 妹都市で、 感じました。 市民の 通点も多いと思います。 チ達を喜ばせてあげられ ニエを増やして街中のミツ じた。 距離は随分近 観光都市と と思わずにはお 京都はパ ミツバチとパ リと姉



ィラスト おおくぼ ひとみ さん